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コロナ感染が広がりだしてから約 1年半・・・ 

2021.6.25 

まず初めに、参加理事全員一致で決議したものは、 

学校からの提案として、今後の学校行事（特に音楽

会や卒業式など）について、CS理事は、今までは来賓

という形でしか参加しておりませんでしたが、先生方と同

じように、参加協力させていただくこと、準職員というよう

な形で行事に関わっていくことを提案いただき、参加理

事全員が、保護者のみなさん、先生方と力を合わせ、

子どもたちにとり素晴らしい行事、事業となるよう参加協

力させていただくことを確認、了解させていただきました。  

コロナ禍であらゆる学校行事が制限されることが多い

状況ですが、今だからこそできることを・・・・またこの機会

を今後の活動をよりよくしていくための期間と捉え、みなさ

んと共により良いものを進めていければと考えております。

今後とも、よろしくお願いいたします。 

次に検討したものは、2学期制への導入

について前向きに検討を進めました。次年度からの導入

には、令和 4年 2月までの申請が必要となりますの

で、導入によるプラス面、マイナス面をよくみながら、申請

日までに最終決定していきたいと考えております。ちなみ

に、湖南市では、水戸小と北小を残すのみになっている

ようです。 

 

 

 

本日の理事会より、働き方改革の一環として学

校理事の出席を輪番とし、開催時間を 30分早め、会

議時間も約 1時間で終了できるよう、コンパクトな開催

とさせていただきました。しかし、協議確認事項としては、

じっくりと検討し、進めていくものが多く、すぐには答えを

出していくことはできませんので、たくさんの意見を聞かせ

ていただく機会、集めていく機会、熟考する機会を設け

るためにも、次回理事会の宿題ともしているものもありま

す。 

  

 

 

 

続いて、「広野物語」学習について、学校内で熱く協

議されていることを確認させていただきました。今までは、あすなろ

音楽集会としての伝統があったことから、歴史や地域、ふるさとへ

の心を育んでいくというものから、合唱や演奏など音楽活動に重

きをおいた活動になっておりましたが、このコロナ禍を機に、学習の

狙いを今一度確認しているとのことです。大きな狙いとは・・・・子

どもたちが主体的になり、地域、ふるさと、歴史を学ぶ機会とする

こと。学年を超えた交流の場、地域、保護者との集い、つながる

場、音楽活動も含め、総合的な学習発表の場とすることなどを

考えているとのことです。菩北から広がるこれからの「広野物

語」をみなさんとともにいいものにしていきましょう！！ 

 

2学期制の導入の利点としては・・・・ 

始業式、終業式やその前後の短縮授業を減らすことで、年

間総授業数を確保しやすく、臨時休校等の授業時間数減

少に対応しやすくなる。前期後期でそれぞれ 100日ほどの

授業日数となり、長期的に学力、生活変容を評価すること

ができる。学校行事の開催時期が調整しやすくなる。などな

ど・・・・・ 

次は、菩北 30周年記念事業について・・・・ 

2024年（令和 6年）に菩北はもう 30歳になります。つ

い最近、20周年を迎えたと思っていたら、もう 30年になりま

す。30周年を迎えるにあたり、この時期に在学する子どもたち

にとって、またこの学校を卒業していった卒業生のため、今まで

この学校に関わってきてくださった先生方、地域のみなさん、関

係者のみなさん、これからこの菩北でたくさんのことを学んでいく

未来の子どもたちの為・・・・・たくさんの方たちの思いをまとめ、

すばらしい周年行事が開催できるようにみなさんとともに、準

備万端で、計画的にすすめていきたいと考えております。みな

さんからのご提案などもお待ちしています。 
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菩提寺北小学校では「ふるさとを大切にし未来をつくる学校」という学校教育目標をたて、求める子ども像は「自らつくりだす子ども」です！     

自ら考え、創造し、自分たちで前に進んでいけるように・・・・・ 

 

★図書ボランティアは、図書館の環境整備、季節の飾りつけ実施、読み聞

かせは全クラス実施しています。                            

★ちくちくソーイングボランティアは、布かるた制作継続 

★クラブボランティアも実施しています。                                                 

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に毎日の水やり継続

中です(^^♪ 

 

 

★未来委員会より★ 

たくさんの方が学校を支え続けてくださっています。ありがとうございま

す。 

 

 

★安心・安全委員会より★ 

編集担当者のつぶやき・・・下の子が小学校を卒業してもう 3年近くなりますが、今回の

理事会で、運動会の様子を観させていただき、すごく懐かしく、また、あたたかい気持ちに

なりました。なにより、今回は、コロナ禍において、観覧制限、入れ替え制、種目変更等

をした中での開催だったと思いますが、DVD の映像をみると、例年、保護者観覧サイドと

している方を常に正面として子どもたちがダンス、演技をしているではないですか・・・・  

先生方の配慮かな・・・^^   そんなことも感じながらほんわかさせていただきました♪             

次回理事会は、宿題が沢山ありますが・・・(^-^;９月 17日（金）19:00 からです。 

次は、R4年度以降の運動会について・・・・ 

保護者や地域の方が集まり、お祭りのような形で開催されて

きた運動会は、昨年からコロナ禍の影響もあり、変わりつつあり

ます。体育学習の成果を発信する場として、今後の持ち方を

考えていきます。 

 

最後に、栽培活動について・・・・ 

いつもボランティアのみなさんに頼りきっている花壇や畑の作

業・・・・いつまでも頼りきっていてはということ、最近、土と触れ合

うことがない子どもたち、子どもたちが主体になって土と触れ合う

こと、種から成長し、花、実となり、収穫！そして、食す＾＾植

物が育つまで、育てるまでに必要なことを計画的に自分たちで

見て聞いて調べ、考え、進めていくこと、その過程から沢山のこと

を学んでいってほしい・・・・そんな思いから、地域のボランティアさ

んの協力、ＰＴＡのみなさんからの支援をいただきながら進め

ていければと考えております。みなさんからのご協力、どうぞよろし   

くお願いいたします♪ 

 ❤❤ ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 より❤❤ ボランティアの皆さ

ん！！いつもありがと

うございます♥ 

 

天気に恵まれた 5月 29日に開催された運

動会の様子を理事会において観させていただきま

した。BTSの音楽に合わせたダンス、ソーラン節

など、全員が一生懸命に取り組む子どもたちの姿

勢はいつも輝かしく、いつまでも大事にしていきた

いものだな~と感じました(^^♪頑張った後の子

どもたち、存分にほめてあげてくださいね＾＾ 

両委員会とも今回は一休みです(^_-)-☆ 

 
ホームページも見てね♪ 


